



Action-Réaction n° 1 - 28^e Méli-Mélo 2024

Première semaine

Vendredi 1^{er} Mars 2024 - Spectacle de mentalisme - « Jeux d'esprit »



Ouverture du 28^e Méli-Mélo 2024 réussie !

Merci Alain. Tu nous as vraiment pris la tête ce soir.
On est reparti la tête remplie de joie pour avoir passé une très belle soirée, sans prise de tête.
Bravo ! Et merci à toi Damien pour la mise en scène son et lumière, toujours très réussie.



Samedi 2 Mars 2024 - Vernissage de l'exposition de peintures des polyhandicapés – « Les Tout-Petits »

Lancement officiel du Méli-Mélo 2024 avec l'exposition des œuvres des polyhandicapés - Les Tout-Petits - des Molières. Cette exposition, qui est leur exposition, a été préparée comme chaque année par des résidents de la MAS. C'est une joie pour ces jeunes polyhandicapés de montrer leur travail de l'année. Pour les remercier, chansons et zumba ont été présentées par des adhérents et résidents du SCL, d'ADAGE et de l'ESSOR. Beaucoup d'émotions ce soir et beaucoup de talents partagés ! Merci à tous.



Et toujours..... Ce Samedi 2 Mars 2024 – Soirée musicale d'artistes

Pour terminer ce premier week-end Méli-Mélo, très belle et sympathique soirée musicale à la salle du Paradou des Molières, présentée par l'Association « Sports & Loisirs ». Au programme de cette soirée, deux formations : chansons en balade avec le duo « Bleu tandem » et musique pop-rock-disco avec le groupe « Deadlines ». Public charmé, « emballé ». La soirée fut belle ! Merci aux artistes et aux organisateurs !



A la semaine prochaine !

